



**Nombre del alumno: Alexa Abigail Pérez Trejo**

**Nombre del profesor: María del Carmen Cordero Gordillo**

**Nombre del trabajo: Sugerencias y propuestas (tesis)**

**Materia: Taller de elaboración de tesis**

**Grado: noveno**

**Grupo: Psicología**

Comitán de Domínguez Chiapas a junio de 2020

## Propuestas y sugerencias

El enfoque principal de la investigación plasmada en las anteriores páginas es esencialmente tratar los puntos clave relacionados a la conducta antisocial, violenta, totalmente alejada de las normas morales y jurídicas de nuestra sociedad. La clave de todo lo citado y analizado está en su tratamiento, el prevenir es el gran objetivo.

Como todo lo que puede escribirse y hacerse en este mundo, está sujeto a especulación, reafirmación, expansión, etc. Idealmente aunque difícil, el origen de muchos de los males en el planeta Tierra producto del actuar humano es la infancia la cual se coloca como prioridad de tratamiento.

El plan central es promover la formación y evaluación psicológica y económica de padres para poder serlo como requisito indispensable, además de tratar de asegurar que el entorno bajo el cual cada nuevo ser se desarrolle tenga condiciones óptimas, que se castigue con sanciones que la ley dicte el tener hijos fuera de las condiciones adecuadas. Los niños deben entrar dentro de la categoría de responsabilidad y no de capricho o accidente.

Se exhorta a cualquier institución educativa comprometida con el apoyo de investigaciones como la presente que brinde los parámetros tratados como un extra a otras investigaciones o que se expanda el contenido y pueda ser de utilidad para cualquier institución sin importar el nombre o tipo pero que tenga como finalidad promover el cuidado de los niños y niñas.

Más allá de ello la aplicación de esta tesis como un cúmulo de información también debe utilizarse para tratar de comprender la mente criminal, muchos de los individuos tras las rejas manifiestan el tipo de actitudes que tienen por factores dañinos que los expropiaron de una personalidad moral escrupulosa.

Los centros de reinserción social, prisiones, penitenciarias deben tratar a sus moradores como seres humanos lo que posiblemente les ayude a rectificar sus

pasos, ya que donde haya violencia y maltrato siempre la habrá. No se descarta que la psicología no sea el único problema lo cual exige un trato diferente, los problemas biológicos y genéticos.

El contexto teórico se encuentra sujeto a ampliación, y como todo lo demás también a refutación. El propósito es expandir las posibilidades causa de este tipo de conductas, ya se ha mencionado la teoría psicosexual de Sigmund Freud y la del asesino nato de Cesare Lombroso. Más teorías conductuales en contraparte con las teorías psicoanalíticas y genéticas que ya se trataron nos ofrecerán un panorama más amplio y diversificado del tema en cuestión.

La importancia de la aplicación de esta tesis y sus resultados es tan grande que planea promover el buen funcionamiento de las células más pequeñas de la sociedad, las familias y la niñez, ¿cuán importante es la niñez que se considera como el cimiento del futuro de nuestra civilización?

Los objetivos tales como instituciones a los que se avoca esta investigación, incluyen los ya mencionados centros de reinserción social, cárceles, prisiones, penitenciarias, juzgados (muchos países primermundistas ya aplican métodos similares al mencionado sobre la evaluación a padres por parte del Estado, ya sea en calidad natural o de adopción) grupos encargados de la regulación de todo lo relacionado a la familia como por ejemplo en México el Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF Nacional).

Gremios de personas dedicadas a la psicología, escuelas que incluyan programas de atención psicológica. Organizaciones científicas dedicadas al mejoramiento de la sociedad desde su semilla. A fines prácticos, toda organización humana que tenga como propósito el mejoramiento, desarrollo, orden y control del mundo en todos sus niveles.

Se debe ser férreo, riguroso y moral como ser humano cuando se trata de la protección y desarrollo de la niñez al igual cuando se trata de imponer un castigo a quien ha hecho las cosas mal, resaltando en esto último la calidad de "humano" que es la principal enseñanza a plasmar en cada individuo alrededor del mundo,

esa calidad de humanidad hace la diferencia entre un ser vil, inescrupuloso y despreciable y el mejor de los hombres sobre la faz de la Tierra. La sugerencia preponderante es, tomar la consciencia y responsabilidad de seguir los protocolos sin dejar que nuestro interior perezoso o corruptible se interponga en hacer el bien para los demás.